



3 Pièces

78 m²

Réf. MZIPARG190

1 090 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé Avenue de la Tour Maubourg dans une très belle co propriété, à proximité des commerces et de tous les transports et à quelques mètres de l'Esplanade des Invalides.Appartement de trois pièces de 77,18m² loi Carrez et 79,81m² au sol, en parfait état.Au calme absolu sur cour, il comprend deux niveaux.Au premier niveau: , un salon, un séjour avec sa cuisine ouverte toute équipée, toilettes séparées.En souplex, une chambre salle de douche avec toilettes.Le tout est en parfait état.1 090 000 € HAI (Honoraires d'Agence Inclus)1 048 076 € hors honorairesHonoraires : 4,00 % TTC à la charge de ...

Located on Avenue de la Tour Maubourg in a very nice co property, close to shops and all transport links and a few meters from the Esplanade des Invalides.Three-room apartment of 77,18m² Carrez law and 79,81m² on the ground, in perfect condition.In absolute calm on courtyard, it includes two levels.On the first level:, a living room, a living room with its fully equipped open kitchen, separate toilets.In souplex, a bedroom shower room with toilet.Everything is in perfect condition.1 090 000 € HAI (Agency Fees Included)1 048 076 € excluding feesFees : 4.00% including VAT borne by the purchaser

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

